

De la salle de Groupe n°4 à la Cour d'honneur...

**+ de 600 AGENTS**

**MOBILISÉ-E-S ET DÉTERMINÉ-E-S**

Ce mardi 20 septembre ce sont **PLUS DE 600 AGENTS** des services qui sont venus à l'heure d'information syndicale déposée par l'intersyndicale.

**PLUS DE 600 AGENTS VENUS SE FAIRE ENTENDRE.**

**PLUS DE 600 AGENTS QUI DÉSIRENT ÊTRE TRAITÉS AVEC RESPECT.**

**PLUS DE 600 AGENTS QUI ONT LIBREMENT DÉCIDÉ DE LEUR DEVENIR.**

Bien d'autres auraient aimé être là...mais ils étaient convoqués...à des réunions organisées au même moment...Une autre méthode de démocratie à la sauce Conseil régional PACA...

Bien d'autres encore se réunissent quotidiennement dans les établissements scolaires et répondront présent au besoin. Les Agents des Lycées seront bien là !

**NOUS LES AVIONS PRÉVENUS, ILS NE NOUS AVAIENT PAS CRU !**

**RIEN NE STOPPERA LA DÉTERMINATION DES AGENTS  
ET DE LEURS REPRÉSENTANTS SYNDICAUX !**

La brutalité des pratiques, le manque de respect, le dénigrement de nos métiers : les méthodes employées jusque-là doivent changer. Les agents ne baisseront pas la tête, ils resteront droits et dignes.

**A l'unanimité, les agents ont voté la grève pour se faire entendre et pour faire aboutir leurs revendications. La balle est donc dans le camp de l'exécutif !**

Notre employeur doit entendre la volonté exprimée par le personnel de la collectivité. Il doit maintenant recevoir les organisations syndicales, organisées en intersyndicale et se mettre autour de la table des discussions au lieu de les supplanter par des groupes d'agents non représentatifs échantillonnés pour répondre au choix de l'administration !

**Les Agents l'ont bien compris  
ENSEMBLE, NOUS SOMMES PLUS FORTS**

